



## Hansjörg Brunner

Druckereiunternehmer

Präsident WirtschaftsPortalOst

Präsident Thurgauer

Gewerbeverband

Nationalratskandidat

## WIRTSCHAFT UND POLITIK ALS EINHEIT

An der Gründungsversammlung, Ende Mai 2019, bin ich zum ersten Präsidenten des WirtschaftsPortal Ost (WPO) gewählt worden. Was für eine grosse Ehre und Freude! Daran hat sich für mich in viereinhalb Jahren nichts geändert. Mit Begeisterung und Motivation setze ich mich als Bindeglied für die wirtschaftliche und politische Zusammenarbeit über die Kantonsgrenzen hinaus ein und nutze dafür mein grosses Netzwerk. Die Stärkung unserer Region ist mir eine Herzensangelegenheit. Wir haben es in unseren Händen, dass in Bundesbern die Schweiz nicht hinter Winterthur aufhört und unsere Region mit all ihren Stärken, dem vorbildlichen Innovationsgeist und dem gewaltigen Potential der zahlreichen KMU und Industriebetriebe gebührend wahrgenommen wird.

WPO hat bereits einen erfolgreichen Weg zurückgelegt und sich als starke Wirtschaftsplattform etabliert. Davon zeugen 370 Mitgliedsfirmen und zahlreiche Sponsoringpartnerschaften. Im Zentrum des WPO-Wirkens steht die Bündelung der Kräfte von Wirtschaft und Politik für eine attraktive, zukunfts- und wettbewerbsfähige Arbeits- und Lebensregion. Nur wenn Wirtschaft und Politik eine Einheit bilden, können wir unseren Wohlstand bewahren und die Weichen für eine lebenswerte Zukunft für die kommenden Generationen stellen. Dafür setzt sich WPO seit der Gründung mit Vehemenz und Durchhaltewillen ein und es ist auch für mich einer der Hauptgründe, dass ich auf der Liste der FDP.Die Liberalen Thurgau für den Nationalrat kandidiere. Dass es mir auch im Bundesparlament gelingt, zum Wohle der Ostschweiz Allianzen über die Parteigrenzen hinaus zu bilden und mich durchzusetzen, durfte ich bereits beweisen. Umso mehr würde ich mich auch über ihre Stimme freuen.